
非常に助かりました｡50年余り無事故でいましたが､初めて事故に遭遇して

何も解らずに保険会社に言われるまま通院していましたが､友人の助言により

弁護士さんに依頼した方が良いと聞き､事故より半年以上を経過いましたが

鈴木弁護士さんに依頼したところ 快く引き受けて頂きました。

疑問点や 不明点など 思う事をメールにて問い合わせしたら

返信だけで無く､TELまで頂き 詳細な説明を貰い 対応も非常に良く

以後は何もしなくても弁護士さん任せで､安心して治療に専念出来ました。

今だから言えますが､何も知らない私達素人には､専門知識のある弁護士さんに

お任せが一番良い方法です｡痛感しました｡本当にありがとうござし､ました。

上記内容をホームページに記載されるなら 文章は、「肖ﾘ除」「補足」

構いません。御社の都合の良い方向で 記載して下さい。「他言しま

されても
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